



Championnat départemental sports collectifs : médailles d'argent et de bronze pour les benjamins

publié le 20/02/2014

Mercredi 19 février ont eu lieu les finales départementales du championnat UNSS de sports collectifs. Le collège avait engagé 3 équipes. Les minimes filles participaient en hand et les benjamins garçons étaient engagés sur le hand et le foot.

Accompagnées par les professeurs d'EPS et Pascal, Assedu, les benjamins ont fait d'excellents tournois, contre de sérieuses équipes venant de tout le département. Les garçons terminent à la 3ème place en hand et à la seconde place en foot et ramènent de jolies médailles de bronze et d'argent.

Reportage photo :

Portfolio

